



工藤 隊員

地域おこし協力隊日記 #28



三好 隊員

こんにちは、協力隊の三好です。今年は雪虫が盛大に舞っていたかと思えば、あっという間に雪の積もる時期になりました。慌ただしい年の暮れ、どうぞ健やかに過ごしてください。

～ジャパンバードフェスティバル2023～

羽幌町の海鳥にやさしい取り組みを日本全国の鳥好きへ紹介しました！ 文：三好隊員

11月4日～5日、千葉県我孫子市で“鳥”をテーマとした日本最大のイベント『ジャパンバードフェスティバル2023』に出展し、羽幌町やシーバードフレンドリーの取り組みを紹介しました。羽幌高校1年生や天売島民も参加し、一緒にイベントを盛り上げました。また、上築有機米生産組合の特別栽培米、海鳥と共生する漁業の研究事業に協力している北るもい漁業協同組合の商品のほか、焼尻島の手摘みの海藻や、HAPRU(ハプル)の天売島の海洋プラスチックを使った海鳥キーホルダー等を販売し、とても好評でした。

羽幌高校生の一生懸命でしっかりとした取組紹介も素晴らしく、たくさんの方々から応援のお声をいただきました。

海鳥をとりまく羽幌地域の自然にやさしい取り組みを、今後も多くの方々を知ってもらいたいです。



シーバードフレンドリー出展ブースの様子
初冬とは思えない暖かさでした！

天売高校の郷土学習「天売学」

文：工藤隊員



寺沢孝毅さんによる郷土学習「天売学」の授業風景

天売高校には郷土学習「天売学」があり、天売島の産業・自然・観光・伝統文化・未来について学ぶことができます。10月28日は、その一環で、天売島在住の自然写真家寺沢孝毅さんが講師となり、自然(鳥)をテーマとした授業が行われました。授業では、天売島で観察できた陸の鳥や天売島で繁殖している海の鳥、そして環境問題に関するお話があり、生徒の皆さんは熱心に耳を傾け、天売島の自然環境について、学習を深めていました。

羽幌の自然すなっぷ

「夕暮れ時のキタキツネ」

車でゆっくり走っていたところ、トコトコ近づいてきました



羽幌町地域おこしFacebookもぜひご覧ください！

協力隊の活動や日々の出来事を発信していきます。

登録はこちらから ⇒

